CSU Winkelhaid sammelte Christbäume ein



WINKELHAID – Die CSU Winkelhaid führte in Winkelhaid und den Ortsteilen wieder eine Christbaumabholaktion durch. Für das Einsammeln der alten Christbäume spendeten Bürger insgesamt 417 Euro. Diesen Spendenbetrag stockte der CSU-Ortsverband Winkelhaid auf 500 Euro auf und stellte ihn der Gemeinde Winkelhaid wieder zur Anschaffung von zwei Ruhebänken im Gemeindegebiet zur Verfügung. Die CSU Winkelhaid bedankt sich bei Hans Grasser, Hermann Karg und Ernst Weber, die für die Aktion ihre Fahrzeuge zur Verfügung gestellt hatten, und bei allen Helfern für ihren Arbeitseinsatz.